



🗨️ *La acción de OMA se vería afectada a corto plazo debido a la sobreoferta en el mercado. No obstante, a largo plazo el float, o las acciones en circulación, aumentaría la bursatilidad del grupo aeroportuario”.*

Valeria Romo,
analista de Monex.

Grupo Aeroportuario del Centro del Norte es filial de ICA, que planea vender 25% del capital total de OMA. FOTO ARCHIVO: GLOWIMAGES

LA CONSTRUCTORA VENDERÁ HASTA 100 MILLONES DE TÍTULOS

Acciones de OMA caen 4%, tras anuncio de ICA

La operación no pronostica nada bueno para los papeles del grupo aeroportuario: analistas

Carmen Luna
EL ECONOMISTA

LAS ACCIONES de Grupo Aeroportuario del Centro Norte (OMA), filial de la constructora ICA, cayeron 3.96% a 47.09 pesos en la Bolsa mexicana tras el anuncio de que ICA planea vender hasta 100 millones de acciones serie B del grupo aeroportuario. En línea con lo anterior, en Nueva York, los American Depositary Shares (ADSs) de OMA bajaron 3.75% a 30 dólares.

En medio de esto, ICA y OMA presentaron el jueves a la Comisión Nacional Bancaria y de Valores una solicitud confidencial, relacionada con la Oferta Pública de las Acciones, directamente o en la forma de ADSs, por parte de su accionista principal Aeroinvest, otra filial de ICA.

Lo anterior sucede tras la presentación de la forma F-3 por parte de OMA a la Securities & Exchange Commission de Estados Unidos para la oferta pública secundaria global.

Los 100 millones de acciones representan 25% del capital total de OMA y, de acuerdo con ana-

listas, están valorados en unos 4,900 millones de pesos. En tanto, cada ADS de OMA representaría ocho acciones de la serie B.

Con la venta, la posición accionaria de ICA pasaría de 54.3 a 29.3%; no obstante, mantendría el control de OMA, ya que la oferta se refiere sólo a las acciones serie B y no de las acciones serie BB, que son las que tienen derecho a voto.

Cabe mencionar que Aeroinvest es dueña de 167 millones de acciones serie B, mientras que otra entidad llamada SETA controla 8 millones de acciones de esta serie y 58.8 millones de acciones serie BB (100 por ciento). ICA posee 75% de SETA y la firma Aéroports de Paris controla la participación restante.

Accival Banamex indicó en un reporte que la operación no pronostica nada bueno para las acciones de OMA, ya que aunado a que habría un exceso de títulos en el mercado, esta posible oferta “no representa una señal de la administración de que considera atractivamente valuadas las acciones de OMA”.

Asimismo, indica que ICA sería el único beneficiario, ya que también es la principal beneficiaria de los dividendos y pagos de reducción de capital de OMA. Y además, con la venta de acciones, ICA “recibiría los fondos de la venta sin ceder el control de OMA”.

Valeria Romo, analista de Monex, comentó que la acción de OMA se vería afectada a corto plazo debido a la sobreoferta en el mercado. No obstante,

indicó que a largo plazo el float, o las acciones en circulación, aumentaría la bursatilidad del grupo aeroportuario, la cual actualmente es baja.

Romo agregó que la noticia no tendrá un efecto negativo en los resultados de OMA, por lo que Monex mantiene sus perspectivas de crecimiento para la empresa, que consideran un crecimiento en ventas y EBITDA de 4.6 y 3%, respectivamente.

Y reiteró su recomendación para las acciones del grupo aeroportuario en “mantener” y un precio objetivo de 49 pesos para finales del 2013, lo que implica un rendimiento de 4.06 por ciento.

Asimismo, S&P informó que sus calificaciones de riesgo crediticio y de deuda de OMA de “mxAA+” y “mxA-1+” no se ven afectadas.

Roberto Solano, analista de Monex, explicó que ICA podría usar los 4,900 millones de pesos para participar en nuevos proyectos o bajar su nivel de apalancamiento, con lo que su razón DN/EBITDA bajaría a 10.2x desde 11.5x del primer trimestre.

Y agregó que la venta le implicaría dejar de consolidar los resultados de OMA, lo que resultaría en un ajuste en los ingresos y EBITDA del 2013 en 18.5 y 26.8%, respectivamente.

Por lo pronto, la operación requerirá de la aprobación de las autoridades correspondientes en México y EU.

Por otro lado, las acciones de ICA cerraron con un alza marginal de 0.03% a 33.48 pesos.